

Ginger

Heute beschäftige ich mich mit einem sehr ernsten Thema.

Es ist, begleitet über all die Jahre,
der Grund für all die Kommentare,
die Farbe meiner Haare.

Für alle, die es noch nicht gehört haben:
Sie sind rot.

Jetzt ist es raus.

Ich tauschte also meinen Zauberstab gegen einen Stift, um etwas zu Papier zu bringen,
was nicht meinen üblichen Hexensprüchen gleicht.

Hier kommt die Wahrheit,
über mein Leben als eine Minderheit,
die Sprüche und ihre Notwendigkeit,
rote Haare, eine Einzelheit, eine Besonderheit.

Mit blond, schwarz und brünett,
wäre die Vielfalt der Haarfarben noch nicht komplett.
Doch eine Personengruppe sticht einfach aus der Masse hervor.
Daher habe ich ein paar Fakten für euch vorbereitet.

Denn Fakt Nummer 1: Nur 1-2% der Weltbevölkerung hat rote Haare.

„Du bist besonders!“

Den Satz habe ich schon oft gehört,
als hätte ich irgendein Talent oder wäre irgendwie gestört.

Und hast du noch blaue Augen, dann ganz besonders.

Denn die Kombination rote Haare und blaue Augen haben weniger als 1% der Weltbevölkerung.

Und die Farbe meiner Augen,
man mag es kaum glauben,
ist blau.

Das macht mich zur kleinsten Minderheit der Welt.

Jackpot!

Doch was ist, wenn man rothaarig, blauäugig und Linkshänder ist?

Das ist selbst für mich zu krass.

Aber hier kommt die Wahrheit,
über mein Leben als eine Minderheit,
die Sprüche und ihre Notwendigkeit,
rote Haare, eine Einzelheit, eine Besonderheit.

Fakt Nummer 2: Im alten römischen Reich waren Sklaven mit roten Haaren besonders beliebt.

Na toll.

Man sagte ihnen nach, sie seien besonders stark.

Man sagte ihnen nach, sie seien besonders autark.

Für die Blondinen unter uns: autark bedeutet unabhängig.

Da wäre ich mir aber nicht so sicher.

Denn geht es um mein Butterbrot, frage ich meine Mutter zögernd:

„Nehme ich jetzt die Marmelade?“

Oder vielleicht doch lieber die Schokolade?“

Und geht es um das Öffnen des Glases, dann frage ich in Not:

„Papa, kannst du mir bitte das Marmeladenglas öffnen?“

So widerlege ich wohl die Theorie des alten römischen Reiches.

Und trotzdem hätte man mit mir als Sklavin mehr verdient, als mit euch.

Hier kommt also die Wahrheit,
über mein Leben als eine Minderheit,
die Sprüche und ihre Notwendigkeit,
rote Haare, eine Einzelheit, eine Besonderheit.

Fakt Nummer 3: Rothaarige sind in der Regel sehr bleich und haben eine empfindliche Haut.
Kann ich nur bestätigen.
Im Sommer ohne Sonnencreme?
Den Rat kann ich nicht beherzigen.
Lichtschutzfaktor 50,
das ist vernünftig.
Denn verbrannt ist nicht so entspannt.
Fassen wir mal zusammen:
Rothaarige sind nicht nur Hexen, sondern auch Vampire.
Das dachten übrigens auch die alten Griechen.
Meinetwegen, damit kann ich leben.

So kommt hier die Wahrheit,
über mein Leben als eine Minderheit,
die Sprüche und ihre Notwendigkeit,
rote Haare, eine Einzelheit, eine Besonderheit.

Fakt Nummer 4: Wenn Rothaarige operiert werden, dann benötigen sie im Durchschnitt 20% mehr Narkosemittel.
Aber woran liegt das?
Keine Ahnung.
Weder mir noch Forschern ist es gelungen, das Problem zu lösen.
Ich brauche halt einfach länger, um auf dem OP-Tisch einzudösen.
Auslösen könnte das aber das MC1R-Gen,
welches von mir auch liebevoll das Ginger-Gen genannt wird,
welches bei Rothaarigen mutiert ist.
Ich halte fest: ich bin eine Hexe, ein Vampir und eine Mutation.
Wird ja immer besser.
Ich habe mich ja eh schon damit abgefunden, etwas „besonderes“ zu sein.
Das Ginger-Gen sorgt aber auch für meine Superkräfte.
Nun ja, „Superkräfte“...
Ich empfinde mehr Schmerz als andere und reagiere empfindlicher auf Hitze und Kälte.
Wenigstens produziere ich mein eigenes Vitamin-D.
Dafür tut alles ein bisschen mehr weh.

Hier kommt die Wahrheit,
über mein Leben als eine Minderheit,
die Sprüche und ihre Notwendigkeit,
rote Haare, eine Einzelheit, eine Besonderheit.

Fakt Nummer 5: Rote Haare werden nicht grau.
Hängt wohl schlichtweg damit zusammen,
dass wir aufhören zu altern, weil wir Vampire sind.
Sitzt ihr hier dann in 60 Jahren,
mit euren grauen Haaren,

dann sind meine lediglich ein Stück heller geworden.
Noch irgendwelche Fragen?

Aber nun kommt die Frage aller Fragen:
Stimmt es, dass Rothaarige keine Seele haben?
Die Antwort ist simpel.

Ist euch mal aufgefallen, dass die Seelen-Saugenden-Dementoren bei Harry Potter niemals versucht haben, Rons Seele zu essen?

Das war die Wahrheit,
über mein Leben als eine Minderheit,
die Sprüche und ihre Notwendigkeit,
rote Haare, eine Einzelheit, eine Besonderheit.